RAPPORT À LA CHAMBRE

Le JEUDI 29 juin 1967.

Le Comité permanent de la justice et des questions juridiques a l'honneur de présenter son

DEUXIÈME RAPPORT

Conformément à l'ordre de renvoi du 25 mai 1967, le Comité a étudié les postes énumérés au budget principal de 1967-1968 concernant le ministère de la Justice.

Le Comité a tenu deux réunions, du 27 au 29 juin 1967, et a entendu l'honorable P.-E. Trudeau, ministre de la Justice et les témoignages des personnes dont les noms suivent:

Du ministère de la Justice: MM. D. S. Maxwell, sous-ministre; E. H. Beddoe, agent financier d'administration et D. H. Christie, directeur de la Section du droit criminel.

Le Comité recommande à l'approbation de la Chambre les prévisions budgétaires principales de 1967-1968 du ministère de la Justice.

Un exemplaire des procès-verbaux et témoignages s'y rapportant (fascicules $n^{\circ \circ}$ 1, 2 et 3) est déposé.

Respectueusement soumis,

Le président, A. J. P. CAMERON.